

Los Andes recuerda a Gabriela

122x
18.10.1989
LOS ANDES.— Con un vasto programa los intelectuales, poetas, escritores y amantes de las letras se preparan para celebrar este viernes el primer centenario del nacimiento de la insigne poetisa nacional, Gabriela Mistral.

En Los Andes, los encargados de organizar los actos conmemorativos, son los integrantes del taller literario "Ayllu", los cuales indicaron que en la oportunidad se efectuará el Segundo Encuentro Internacional de Escritores "Alire" V Región.

PROGRAMA

El programa a realizarse este viernes consulta a las 11.00 horas, ceremonia

inaugural en el Monolito de Avda. Argentina; a las 12.15, colocación de placa recordatoria en ex Liceo de Señoritas, Esmeralda 246, "Círculo Italiano"; 12.45 Apertura del libro de oro del Centenario, inauguración de Exposición sobre Gabriela Mistral, en Freire 332; 13.30, Almuerzo a delegaciones asistentes al Segundo Encuentro Internacional de Escritores, en el Centro Español de Freire

332; 16.00 Expedición Aventura y a las 17.30 clausura en salón de actos de la Municipalidad, en Esmeralda 536.

SEIS AÑOS EN LOS ANDES

Los Andes fue escenario de los seis años más importantes en la vida poética de Gabriela, ya que cuando era profesora del Liceo de Niñas, escribió sus Sonetos de la muerte, que le permitieron ganar los Juegos Florales de Santiago, con motivo de las Fiestas de la Primavera.

Luego, la señorita Lucila, como era conocida por aquel entonces, se animó y siguió escribiendo, hasta llegar a obtener el Premio Nobel de Literatura.

Por otra parte, la Municipalidad de Los Andes, a través de su alcalde, Luis Santelices Barrera, hace gestiones frente a la Dirección de Archivos y Museos, a fin de declarar Monumento Nacional la casa en que vivió Gabriela durante seis años en el sector de Coquimbito, donde actualmente existe un restaurante llamado "La Casa de Gabriela".

Durante estos días en cada colegio de la provincia se han realizado concursos literarios y pictóricos en homenaje a Gabriela, con motivo de cumplirse este viernes 100 años de su nacimiento, ocurrido en Monte Patria, el 7 de abril del año 1889.

También en San Felipe

SAN FELIPE.— Hoy a las 18.00 horas, en el gimnasio del Liceo de Niñas B-5 las escuelas municipalizadas de San Felipe realizarán un gran acto académico con que rendirán homenaje al centenario del Natalicio de Gabriela Mistral.

Al acto concurrirán delegaciones de los Séptimos y Octavos Años Básicos de todas las escuelas municipalizadas de San Felipe y consulta recitaciones de los alumnos que ganaron los concursos internos de cada establecimiento. Luego habrá un coro masivo de dos poemas seleccionados de Gabriela Mistral: "Miedo" y "Tierra Chilena". Sobre la vida y la obra, así como de la resonancia universal que ha tenido y tiene la poesía mistraliana se referirán las maestras María Velasco Pérez y Yolanda Ochoa Rojas.

000 169 270

Los Andes recuerda a Gabriela [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los Andes recuerda a Gabriela [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)